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HEISSWASSER HOCHDRUCK-/ DAMPFREINIGER TRAILER

STEAMBLASTER 3.2®

Profitieren Sie von flexiblen Leasingmodellen für unsere Hochdrucksysteme - individuell

abgestimmt auf Ihre Anforderungen. Gerne erstellen wir Ihnen ein Angebot.

Senden Sie uns einfach eine Anfrage - wir beraten Sie persönlich und unverbindlich.

Durch unser modulares System bieten wir individuelle Lösungen ganz nach ihrem Bedarf.

Sonderkonfigurationen und -ausstattungen realisieren wir gerne auf Anfrage. Kontaktieren

Sie uns persönlich oder informieren Sie sich auf unserer Website!

LEASING OPTION VERFÜGBAR

SONDERAUSTATTUNG UND -KONFIGURATION
Scannen sie den QR-Code für

weitere Modell Varianten und

Informationen

Der Steamblaster ist mit einer 300 bar Pumpe (28 l/min) und einem Mitsubishi Diesel 3-Zylinder Motor mit 106-Liter-
Dieseltank ausgestattet. Ein 500-Liter-Wassertank, ein Wasserfilter sowie 2x5 Liter Entkalkungsmittel sorgen für höchste
Effizienz und Zuverlässigkeit. Eine digitale Temperaturanzeige, der 50 m Hochdruck- und der 30 m Niederdruckschlauch
runden die Ausstattung ab.

TECHNISCHE DATEN

Anwendungsart Druck
bar

Durchflussmenge
L/min

Temperatur
°C

Kaltwasser (1 o. 2 Personen) 275 27 o.18 -
Heißwasser (1 o. 2 Personen) 275 27 o. 18 90
Hochdruckdampf (1 Person) 275 - 150

Unkrautbekämpfung (1 Person) - - 110



CLENA Solutions GmbH, Conrad-Röntgen-Straße 3, D-24941 Flensburg ∙ Telefon +49 461 4807088 0 ∙ Fax +49 461 4807088 44 ∙www.clena.de ∙ info@clena.de

Beschreibungen u. Abbildungen stetsannähernd u. unverbindlich.Änderungen in Konstruktionu. Ausführung vorbehalten. Produktmaße sind ca. Angaben.Stand 04/2025.

HOT WATER HIGH-PRESSURE-/ STEAM CLEANER TRAILER

STEAMBLASTER 3.2®

Benefit from flexible leasing models for our high-pressure systems – individually tailored to

your requirements. We will be happy to prepare an offer for you.

Simply send us an inquiry – we will provide you with personal and non-binding advice.

Thanks to our modular system, we offer bespoke solutions tailored precisely to your needs.

We are happy to implement special configurations and equipment on request. Get in touch

with us directly, or find out more on our website!

LEASING OPTION AVAILABLE

SPECIAL EQUIPMENT AND CONFIGURATIONS
Scan the QR code for additional

model variants and information

The Steamblaster is equipped with a 300 bar pump (28 l/min) and a Mitsubishi diesel 3-cylinder engine with an 106-liter
diesel tank. A 500-liter water tank, a water filter, and 2x5 liters of descaling agent ensure maximum efficiency and
reliability. A digital temperature display, along with a 50 m high-pressure hose and a 30 m low-pressure hose, complete the
equipment.

TECHNICAL DATA

Type of Application Pressure
bar

Flow Rate
L/min

Temperature
°C

Cold Water (1 o. 2 Persons) 275 27 o. 18 -
Hot Water (1 o. 2 Persons) 275 27 o. 18 90

High-Pressure Steam (1 Person) 275 - 150
Weed Control (1 Person) - - 110


